## NUK da respuesta a las necesidades de los niños y los padres

CON MÁS DE 60 AÑOS DE TRAYECTORIA, TRABAJA INCANSABLEMENTE PARA OFRECER NUEVOS PRODUCTOS, O MEJORAR LOS YA EXISTENTES, INVESTIGANDO LAS DIFERENTES ETAPAS DEL DESARROLLO EN CADA EDAD, SIEMPRE DE LA MANO DE COMADRONAS, MÉDICOS, NUTRICIONISTAS Y PADRES. LA LÍNEA PERFECT MATCH ES UN CLARO EJEMPLO DE ELLO.



econocida por sus productos de calidad avalados por profesionales, estudios y certificados, como el Institut Fresenius Certificate, NUK es una marca mundialmente reconocida presente en 120 países. Se focaliza en la investigación y el desarrollo de nuevos productos con el objetivo de satisfacer las necesidades de los bebés. En estos estudios intervienen pediatras, comadronas, dentistas, nutricionistas y padres, pues son los que mejor conocen estas necesidades. En este sentido, se valoran sus conocimientos y experiencia para concebir nuevos productos y servicios, así como para mejorar los ya existentes.

Su filosofía se centra en 'Entender la vida': en otras palabras, los productos NUK buscan dar respuesta a las necesidades de los niños, investigando las diferentes etapas del desarrollo en



cada edad y mejorando los productos basándose en los resultados obtenidos, acompañándolos desde su nacimiento hasta la edad preescolar. Entender la vida también significa mantener un estrecho contacto con los expertos que son importantes para el desarrollo saludable de una nueva vida: comadronas, médicos, nutricionistas y, sobre todo, padres.

Desde sus orígenes, NUK se ha focalizado en ser la solución a todas las preocupaciones que tienen los padres, ayudándolos en su nuevo papel con productos que contribuyan al crecimiento saludable de los niños y, a la vez, facilitando su vida. Sus productos más vendidos son los chupetes, los biberones, las tetinas y las tazas. Pero aunque sean su *core business*, NUK comercializa también complementos para la lactancia, como sacaleches y discos de lactancia, así como productos de cuidado e higiene, como el líquido limpia biberón. En definitiva, todos sus productos evolucionan junto al bebé y a sus necesidades.

Ejemplo de ello es la línea Perfect Match, desarrollada para dar respuesta a las principales preocupaciones que les surgen a los padres en relación con la alimentación del bebé. Estas son sus principales características:

## **Biberones Perfect Match**

El biberón Perfect Match, tal como dice su nombre, se adapta individualmente a cada bebé, ya que cuando el bebé empieza a beber, la tetina blanda se relaja y se adapta a la forma del paladar y los labios de cada niño, confirmado por un 98% de las madres\*. Este biberón con forma ergonómica permite que sea cómodo de sujetar durante la alimentación, incluso cuando el bebé está medio dormido.

Perfect Match lleva incorporado un indicador de control de temperatura en la escala de medición, para evitar dar el biberón demasiado caliente, así como el sistema anti-cólico, que permite al bebé beber del biberón sin ingerir aire y, así, aminorar los cólicos.

## **Tetina Perfect Match**

La tetina NUK Perfect Match se caracteriza por ser una tetina excepcionalmente suave y elástica, con tacto aterciopelado, que se amolda perfectamente a los labios y al paladar de cada bebé. La forma de la tetina hace que sea fácil agarrarla de la manera correcta: boca abierta y labios encerrando la tetina.

NUK Perfect Match ofrece tres tamaños de tetina para distintos flujos de alimento, de modo que el bebé pueda beber tranquilamente a su ritmo. La primera, la talla S, recomendada para bebés de 0 a 3 meses, incorpora tres pequeños agujeros para regular el flujo de leche. La segunda opción es la tetina M, que es la más recomendada para bebés de 3 a 6 meses, e incorpora seis agujeros, permitiendo un mayor flujo de leche que en el modelo anterior. Finalmente, la tetina universal, con un agujero en forma de X, para bebés de 6 meses en adelante, permite al bebé regular el flujo: cuanto más enérgicamente succione, más se abrirá la ranura para beber y más alimento saldrá.

## Sacaleches eléctrico Perfect Match

El sacaleches eléctrico Perfect Match dispone de dos copas de diferente tamaño (hechas de silicona 100% suave) para adaptarse a las diferentes dimensiones de cada pecho. Tiene tres programas

y nueve niveles de potencia de aspiración, y es uno de los más silenciosos del mercado.

Es pequeño, ligero y transportable, con un peso de 200 gramos. Este práctico tamaño hace que sea fácil de guardar, por lo que NUK incluye una bolsa para transportarlo. Además, ofrece la posibilidad de carga vía USB. El sacaleches eléctrico Perfect Match incluye el biberón NUK Perfect Match de 150ml, la tetina NUK Perfect Match S, el anillo de cierre, el disco de cierre a prueba de fugas, el tapón, el soporte y el cable USB. Una de sus grandes ventajas es que se puede adaptar a todos los biberones NUK. •

\*Investigación de mercado independiente, Alemania 2023 Descubre más en: https://www.nuk.es/es\_es/colecciones/perfect-match

